

*Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt
die Erinnerung in stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.*

In tiefer Trauer müssen wir von unserem geschätzten Firmengründer
Abschied nehmen

Gustav Keller

22.06.1946 - 24.02.2015

Wir verlieren einen grossartigen Menschen, der unsere Branche mit seinem Wissen und seiner Persönlichkeit geprägt hat. Wir danken ihm für die starken Fundamente unserer Firma und werden alles daran setzen, sein Lebenswerk in seinem Sinne weiterzuführen.

In liebevoller Erinnerung Deine
Gustav Keller AG
Fabian, Maria, Rexhep, Gaby,
Salvy, Christine, Manuel und Olivia

Der Trauergottesdienst findet am Montag, 2. März 2015 um 14 Uhr
in der Ref. Kirche in Langnau am Albis statt.